

Nicole Leroux (2013)

Nous honorons cette année une bâtisseuse : une femme de tête, une femme de cœur.

C'est depuis 2001 qu'elle tisse des liens dans notre organisation. C'est d'abord comme entraîneure d'une équipe d'Atome B qu'elle s'est impliquée, mettant à profit son expérience des jeunes enfants. Les années suivantes, elle a continué de s'occuper des équipes de ses fils, en plus de s'impliquer comme directrice de catégorie et de superviser des camps d'entraînements. Elle donne aussi « de son temps » lors des championnats régionaux à BQRM. Elle a été de 2006 à 2011 coordonnatrice des événements spéciaux.

Outre sa bonne humeur, son sourire attachant et son rire communicatif, ce qui caractérise Nicole, c'est sa grande disponibilité, son dévouement, son esprit de conciliation et, chose non négligeable, son esprit méthodique et très consciencieux. Une activité confiée à Nicole... vous pouvez avoir l'esprit tranquille!

Si pour bâtir une association de baseball et permettre aux jeunes de jouer à la balle, il faut du matériel, il faut des « connaisseurs » du baseball, des bénévoles, des parents impliqués, passionnés, il faut aussi comme Nicole, des bâtisseuses de liens. Et Nicole est une formidable tisseuse de liens qui a su, année après année, tisser des liens avec et entre les jeunes, tisser des liens dans les comités de travail, avec les autres associations, tisser des appartenances aussi et permettre aussi de tisser les fils d'une relève de bénévoles qui ont le goût du baseball et l'envie de s'impliquer.

C'est pour reconnaître ici cet engagement de cœur et de temps que nous te nommons aujourd'hui, Nicole, bâtisseuse. Applaudissons maintenant chaleureusement cette femme de cœur, cette femme de tête, cette bâtisseuse de l'association de baseball Ahuntsic-Cartierville : Nicole Leroux.